

リレーインタビューア

上森町長 こんにちは。ミツバチがいっぱいですね。防護服は着なくても大丈夫なのですか？

和田さん 何もしなければミツバチは刺さないですよ。防護服を着ていない状態で作業をしていて驚かれましたか？（笑） 時間帯や飛び方を見ていたらミツバチの機嫌が分かるようになり、コミュニケーションが取れるようになってくるんですよ。

上森町長 この場所以外でも養蜂を

されているとお聞きしましたが、どうやらでされているのですか？

和田さん 山辺・名月峠・

歌垣等町内で
も数か所に巣箱を置いています。能勢町

は蜜源植物が豊富で、はちみつは採れた場所によって味、色

が違うんですよ。良かつたら巣箱の中をお見せしましょうか。巣箱も持つてみてください。

上森町長 巣枠にびっしりミツバチ

がいますね。

はちみつもす

ごく光ってい

て、それにす

ごく重たい
…。これでど

のくらいのは
ちみつが詰



まっているのですか？

和田さん これでだいたい2・5kg～3kgぐらいですね。

上森町長 そんにいいっぱい！すぐいですね！この巣箱は鹿や猪に襲われてはちみつが取られてしまふことはないですか？

和田さん 鹿や猪はそういったことはしないのですが、たまにアライグマに襲われることがありますね。

上森町長 養蜂というのは誰でも出来るんですか？

和田さん 大阪府に申請を出さなくてはいけませんし、巣箱を設置するには地主さんの許可も取らなくていけません。いろいろな条件が必要になってしまいます…何より努力・探究心・本気があれば誰でも出来ます！養蜂がやりたいという若い方がいたら教えてあげたいです！！

上森町長 すぐ熱意が伝わってきますね！先ほども能勢町は蜜源植物が豊富とおっしゃっていたので、それを知り養蜂に興味を持つてください。

次回もお楽しみに♪



風気庵

▷能勢町山辺 432

☎ 090-9548-1434

HP <http://fuukian.com>

れた方が能勢町にお越しくだされば嬉しいですね。

では、最後に能勢町の観光をどのように思われますか？

和田さん 能勢町は自然豊かで生物多様性に優れていますし、また、栗を世界農業遺産に登録しようと

している動きもあり、大注目されています。町の文化や歴史としてミツバチも重要な役割を担っています。

と捉えて町と民間が協力してインバウンドや民泊も取り入れ、能勢町をもっと知つただけたらいな。と思つています。

上森町長 町としても出来ることは協力させていただきたいと思います。本日はありがとうございました。

